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编者按：本期摘登的意见，有的来信的时间较早，未能及时刊登，特向这些来信的读者表示

歉意。我们将尽力按读者的要求去做，也希望读者尽力给我们以支持和帮助。有些意见由于受条

件限制，一时还难以做到的，希读者谅解。

愿《问题解答》

越办越好

我喜欢《 财务与会计》 . 更 喜欢《 问题解答》

这个专栏。它虽 然不象其他专栏那样长篇大 论，位

置显赫，引人注目，却象磁石一样吸 引了广 大财会

工作者，使人越看越爱看，越 看 越 想 看，爱不释

手，因为它，一是学习和掌握党的方 针、政策和财

经 制度的窗口：二是解决财务问题的金钥匙，每个

财会工 作者都离不开它。因此，愿《 问题解答》 栏

青春长在，越办越好。

河北省廊坊市城市建筑安装二公司财务科 张万俭

希望《百花园》

专栏更加丰富多彩

《 财会与会计》 是宣传财经方针政 策，传播财

会知 识，交流财会工作经验，反映财 会人员心声的

良师益友园地。但是，广 大财 会人员除了做好本职

工作外，还有自己的爱好，比如 文 艺创作，唱歌跳

舞等等。作为财会人员自己的刊物，我认为《 财务

与会计》 在这方面是被忽视了，也 是做得不够的。
现有的《 百花园》 专栏，不但篇幅 短小，而且内容

单一。能不能刊登一些小说、散文、歌曲 之类的文

艺作品，以 满足读者多方面的需要。今年是建国四

十周年，许多报刊都开展了征文活动，贵刊能否这

样做呢？

希望贵刊《 百花园》 专栏内 容更加丰富多彩，

为促进财会文学的发展做 出应有的贡献。

江西省赣县财政局 邱朝平

希望《财务与会计》

更上一层楼

我参加财会工作的时间，几 乎 与《 财 务 与 会

计》 创刊同龄。每当我需要学习 的时候，她给我送

来了函授的信息；每当我工作和 学习中遇到新的问

题，我就会情不自禁地翻看她，从中查 找依据和答

案。学习《 法规介绍》 . 使我牢记必须 依法办事；
学习兄弟单位的先进经验，给 我以 启迪和做 好工作

的勇 气；她的《问题解答》 栏，百问不烦地提供了

许多答案。
我希望心 中的“她”更上一层 楼：第一，增加国

外最新的财务会计资料和 信息，经常介绍一些国外

财会杂志的文章和科学的做法。第二. 《 财 务与会

计》 作为一种普及性刊物.在设计、排版、插图等

方面应更活泼一些，增加一些漫画、幽默小 品 等，

以吸引更多的读者。第三，作为 杂志面貌的封面、
封底，应增加些艺术质量较高、色彩明 快、构思精

巧的照片或图画；杂志的中间也可 增加些 图 片插

页。这可能要增加成本，可以适当调价。第四，希

望人物 专 访栏，把那些不同层次、不同年龄结构的

财会人员谈思想、谈体会、谈经验、谈做法、谈希

望和要求等的文章登出来，真正做到反映财会人员

的心声。第五，目前财会战线的青年人增多，针对

这一特点，应增设新的业务技术介绍专栏，介绍一

些具有改革创新精神的青年财会人员的事迹，也适

应发展 有计划商品 经济的需要。

江苏省南京市浦镇车辆工厂 张前明
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封面应改进 内容应充实

我是《 财务与会计》 的热心读者。我之 爱上贵

刊，是因为她内容丰富，形式 多样，知 识面广，实

用性强。出于对她的爱护和关心，我提三点建议：

（一）封面设计有待改进。现在的封面 过分呆板，

不够生动活泼。我的看法是不必拘泥于“业务刊物”

而放 不开手脚，完全可以 借鉴一些文艺刊物的封面

设计，设计得精美一点，多一点艺术 气息，使读者

一拿到刊物，就能得到一种美的享受，产 生一种愉

快感。（二）专业职称评定工 作 将 经 常化、制度

化，广 大财 会人员非常需要这方面的指导和帮助。
贵刊能否多登些这方面的指导性文章，定期选登一

些优秀财会论文，并进行讲解、分析和评论。（三）
为使刊物更加 生 动活泼，吸引读者，能否办些财会

知 识征文、竞赛等活动。
浙江省丽水市丽水地区汽车运输公司财务科

刘捷敏

希望刊登有关

财务分析的文章

也许是我的财务分析水 平有限的缘故，每月写

财务分析时，总感到很困难，即使 写好了，也觉得

分析粗浅，水平很低。所以，希望贵刊能刊登一些

有关写财务分析的文章。

浙江省浦江县 汽配厂财务科 郑玉峰

增加行政、事业财会内容

我一直是《 财务与会计》 的忠实读者，它对我

有很 大的帮助。但是，我总觉得它反映工业、商业

企业财会方面的内容多，而对行政、事业 财会方面

的内容反映少。希望今后 多反映行政、事 业财会方

面的信息、 经验和这类财会人员写的文章，特别是

新的行政事业单位预 算会计制度施行以 来，改革的

经验和成就，以 及推行电算化的 经验。

重庆市沙坪坝区教育局  彭海屏

建议登些经济案例分析

财会工作中营私舞弊、违法犯 罪 行 为 屡 见不

鲜。究其原因：一是财会人员屈服于领导和关系同

的压力，给违法犯罪分子开“绿 灯”。二是为了 本

单位的利益而出谋划策，损害国家和其他单位的利

益。三是少数不法之徒，利用财会职权违法 犯罪，

中饱私囊。四 是财会人员水平低，经验少，给 犯罪

分子钻 了空子。因此，除了健全法制.加强会计职

业道德教育以 外.建议《 财务与会计》 每期刊登几

个典型 经济案例，分析其犯罪原因，剖析其犯罪手

段，并找出预防的措施。使财会人员工作中警钟常

鸣，使犯 罪分子成为“过街老鼠”，也使会计工作

能对症下药，采取防范措施。

黑龙江省大庆市广播电大  邵高梅

删繁就简  充实新内容

《 财务与会计》 是我工作和学 习 中 的 良师益

友，进步历程中的扶手，每期必 读。贵刊的优点尽

人皆知 ，刊物上已经登了，我谈 几点建议：1 .刊

物是不 见面的老师，没有围墙的 大学，每一个读者

可以 说都是学生，应增加一个“业务知 识 讲座”栏

目，连续刊载有关会计业务方面的文章，使各层次

的读者都能学到知 识。2 .贵刊有些文章 重复，特

别是前几 页.不是领导的长篇讲话，就是些雷同的

经验 介绍。有些文章可以 删繁就简，没有必 要全文

刊登。3.建议办一个有问有答的栏目，针对读者

提出的问题进行解答，使读者边学习边理解。 掌握

好业务与 技术。4 .多登些批评性、揭露社会不正

之风的文章，扩大教育面。
河南省汤阴县审计局  刘慧民
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